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PROJETO QUALIDADE

EM DISCUSSÃO NAS UNIDADES

* Projeto Qualidade está sendo am-

plamente discutido na grande maioria dos

Institutos e Faculdades da UNICAMP. Em

algumas unidades as Congregações organiza-

ram comissões para colher os resultados das

discussões nos departamentos - a exemplo do

IFCH e IQ; em outras aconteceram reuniões

gerais de docentes - como FEF, FE, FCM,

IMECC e FEL - todas com a presença da

ADUNICAMP. Em algumas unidades a pro-

posta foi apenas divulgada nos departamen-

tos e colocada no expediente da Congregação

para conhecimento, mas por solicitação dos

docentes será discutida durante a próxima

reunião.

As críticas e sugestões ao Projeto dife-

rem de unidade para unidade e até mesmo

entre departamentos de uma mesma unidade

o que reforça a posição inicial da ADUNI-

CAMP de que as especificidades de cada área

" de conhecimento e de cada campo científico

é que nortearão as análises e posições defini-

tivas sobre os pontos contemplados pela re-

ferida proposta. As reações mais frequentes

que pudemos observar em nossos contatos

com os docentes nas unidades dirigem-se à

concepção do contrato de risco, ao início da

carreira no MS-3, ao fim da monitoria, ao

prazo de 4 anos para cumprimento do dou-

torado em todas as áreas.

A Diretoriada ADUNICAMP está pre-

parando um CADERNO ESPECIAL que

analisa o Projeto Qualidade e encaminha

propostas alternativas levando em considera-

ção as discussões que vêm acontecendo nas

diferentes unidades. Essa análise que comple-

menta o artigo do Boletim no 24 ("Em discus-

são o Projeto Qualidade"), deverá também

contemplar aspectos relativos à necessária

avaliação do trabalho acadêmico incluindo aí

o ensino de graduação.

AGUARDE O CADERNO ESPE-

CIAL. DISCUTA EM SEU DEPARTA-

MENTO O PROJETO QUALIDADE.
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Estudos realizados pelas Universi-

dades Paulistas apontam a necessidade de

uma proposta da UNESP, estabelecendo

reajustes diferenciados para os diferentes

níveis de carreira, várias discussões foram

feitas nas outras universidades e entre as

Diretorias das ADs, no sentido de encontrar

mecanismos que evitem distorções maiores

daquelas já existentes na nossa carreira.

Em vários momentos nos reajustes das

datas bases, foram apresentadas propostas

que alteravam os índices multiplicadores en-

tre os diferentes níveis da carreira.. Com o

passar do tempo, as distorções foram se

aprofundando. Assim é que a diferença entre

os salários do MS-2e o MS-3 em 86 era maior

da existente hoje.

" Aproposta das ADs, ainda em discus-

são, é de que se evite a reestruturação da

carreira antes de um reajuste que recu-

2, para todos os níveis, as perdas sala-

5, para que não se aprofunde ainda mais

a distorção entre os diferentes níveis.

A proposta dos reitores, ainda em dis-

cussão nas universidades, é de aumentar a

gratificação de mérito do MS-3 em relação

à base salarial - hoje em torno de 15% -

para algo em torno de 40%, tornando a

diferença de MS-3/MS-2 pelo menos igual

-à diferença MS-2/M-1.

O Conselho de Representantes da

ADUNICAMP analisará na segunda-feira es-

tas propostas para poder encaminhar ao fó-

Es das 3 ADs e ao CRUESP.

N
AADUNICAMP conquistou sua nova sede. A reitoria vai doar o terreno e a mão de obra.

A entidade entra com os recursos financeiro para a construção. Provavelmente o encamin-

hamento definitivo e o ínicio da construção fique para a próxima gestão. A idéia da Diretoria,

a ser submetida ao CR é de realizar um concurso interno para o projeto arquitetônico da

nova sede. É importante ressaltar que a nova sede significa não apenas a possibilidade de

um lugar definitivo para a entidade resultado de ni de luta por uma sede própria. Ela vai
representar a existência de um espaço cultural para a ADUNICAMP e condições de amplia-

ção dos serviços, hoje disponíveis apenas para a entidade, para o conjunto dos asso-iados.
mi. JR
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DEBATES JÁ CONFIRMADOS:

Com:

FLORESTAN FERNANDES Dep. Fed. PT

29/08 - CB 10 - ÀS 12:00h -

" O Plano Collor, o Neo-liberalismo e os Trabalhadores"

FÁBIO FELDMAN Dep. Fed. PSDB

30/08 - CB 15 - ÀS.12:00h
“ A Questão Ambiental: a Situação no Brasil e a Conferência da ONU em 92o

ALDO REBELO Dep. Fed. PC do B

13/09 - CB 10 - ÀS 12:00h
“Governo Collor, Universidade, CiÊncia e Tecnologia"

JORNAL ADUNICAMP -

EDIÇÃO ESPECIAL

Também estaremos publicando uma EDI-

ÇÃO ESPECIAL DO JORNAL DA ADUNICAMP

“com propostas dos candidatos ao governo do

estado de São Paulo (foram enviadas cartas a

todos. os partidos políticos solicitando às res-

pectivas coordenações de campanhas que en-

caminhem por escrito propostas resumidas de

cada candidato. Foi solicitado ainda que confir-

mem dia ou período em que o candidato poderá

estar presente para um debate com a comuni-

dade universitária da UNICAMP).

Solicitamos aos docentes interessados

em escrever PORQUE APOIAM SEUS CANDIDA-

TOS ao govemo do estado, que enviem artigos

datilografados, com no máximo 03 laudas (cada

lauda: 20 linhas de 70 toques), à sede da ADU-

NICAMP até 10/09/90.

A data prevista para a distribuição desta



autoridades federais.

Foi assim que o IAC (Instituto Agronômico e Campinas) chegou ao atual estágio de

descaso por parte do governo Quércia, e de modo análogo, o CPqD e o CTI vêm sendo

ameaçados (no caso do CPqD, já tendo sobrevivido a duras penas sob O então Ministro

Antônio Carlos Magalhães, enfrentando listas de demissões de ordem superior à da média

da Telebrás) por medidas ditas de "economia", mas de tamanha estreiteza de visão (será?)

que levarão a uma protunda dependência tecnológica de multinacionais num futuro muito

próximo. |

Diversas atividades estão sendo programadas, entrevistas e debates com candidatos

aos cargos eletivos, sessões de esclarecimento à população, filmes... Sua sugestão poderá

ser muito útil. As reuniões têm sido às segunda-feiras, na sede da AFCPqD, mas na ADUNI-

CAMP você encontrará mais dados e meios de ajudar.

Faça-o. |

ACONTECE

QUER AJUDA? PROCURE-NOS!!

CECOM (Centro de Saúde da Comunidade) - 1o din Ramal: 7773; SOAS (Serv. de Orientação e
Acomp. Social) - Ramal: 8341

Reuniões todas as quartas-feiras às 15 h.

Organização : Prof. Dr. ANTONIO VANDERLEI ORTENZE

Promoção: Departamento de Anestesiologia da Faculdade de Ciências Médicas da UNICAMP
Data: 27 de outubro de 1990.

Local: Sociedade de Medicina e Cirurgia de Campinas - Rua Delfino Cintra, 63

Inscrições: Gratuitas - Informações: Fone: (0192) 39-4684


